16.10.2016, 14:01

Le coureur de Noiraigue Christian Fatton en quête du record de la traversée d'Australie à pied



PAR MAH Réagir à cet article

ULTRAMARATHON - Traverser l'Australie d'est en ouest en moins de 38 jours, 12 heures et 58 minutes. Tel est le défi que s'est lancé l'ultramarathonien de Noiraigue Christian Fatton. Il s'élancera du parvis de l'opéra de Sydney le 8 novembre prochain.

C'est le nouveau défi un peu fou de Christian Fatton. Celui de traverser l'Australie en courant, de Sydney à Perth. Le tout en battant le record du trajet, soit 3850 kilomètres en moins de 38 jours, 12 heures et 58 minutes.

Le coureur de Noiraigue va s'élancer du parvis de l'Opéra de Sydney le 8 novembre prochain. Pour sa tentative, le Vallonnier pourra compter sur l'aide de trois suiveurs et d'un budget de près de 55'000 francs récoltés auprès d'entreprises et d'associations de la région.

Rencontre avec le coureur et explications de son projet à lire dans nos éditions payantes